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去る4月11日、納涼秦英行委員会を立ち上げ、5月24日、幹部と前年度の委員会メンバーを

交えながら、反省点、改善点、準備婆領など引き継ぎ、掛、て6月14日、第3回役員会を兼ねて

納涼祭兼行委員会を開催して次の実施要領のとおり行うことになりましたのでお知らせします。

日時：平成20蟹7月26日（士）午後5時　～

雨天の場合は　7月27日く日）午後4時半

会場：海曹神社駐車場（正月のトンドさん会場〉

プログラム　ト乳変更する場合もあります）
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純量セレモニー（打ち上げ花火、開会挨拶、注意事項説鰍

子とも貧による各種ゲーム（OXゲーム、ピッコゲ∵ム掛

生バンド濡葦くベンチャーズ）と民謡

カラオケ大貴（子どもの臥大人の部）

みんな笑顔で薫組もう（合唱：ふるさと他）

お楽しみ抽選会

閉会セレモニーはた明日／花火、開会渡掛

摂了時間は9：15の予定（並行の業況により多少延長あり）

バザーは各種ありますのでご利用下さい．

義触た歯形地区大運動尋
平成20軽度面影地区大運動会が去る5月11日（納こ面影小学校グランドで開催されました8

綿闇の夜から降り続、ていた扇もやみ、予定より30分遅らせて開会しました。子供からお年寄りまで

参加できる18種目の演堰に皆がせいいっぱいがんばり浸した。矧こ地区対抗競技では選手・応援控が

一体となり、白熱した煉凛で大変盛り上がりました迅

昼の休憩時間には地元プロサッカーチ岬ム「ガイナ

ーレ鳥取」の3漕手がチ岬ムの紹介をしたり、

応援のお願いをしたり、地区のサッカ岬少年とジフテ

ングをして交流しました。地区対抗戦での我がチ…ム

の結果は宣暴威愛、ナイストライ竺農基を獲得しま

した。整最塑用レーの予選では1度でしたが、塗腰

で鱒準優勝の栄に舞きました∴給果、総合成掛澗4

位となりました。

◎⑰頭領視認隠密狙企む喝が盈番富者硯翁恕免

5月18日（日）年前7時より謡の山香清掃が弟施され、

各班が所定の場所をきれいにしました。

今年度は清掃倍数に参加・協力の実態を知るために、

班長さんに点呼をお類いしました¢

その結果は産別の無計で最高93％、最低34％、

平均73％の参加がありました。但し集計を提出され

なかった班があり、12の頚のものです。秋はすべて

の班に提出していただき正確な数学を把握したいもの

です．皆のための環境美化に積極的に協力しましよう。

掲示板の修理　ありがとうございました

団地入り口にある掲示板は髄面が腐食して

いました。

このたび、

竹内克美さ

んの摩倉に

ょり立派に

修度してい

だきました。



お鬼攣J　ボー蛙やぅぼり轟的J

バレーボールは肇儀義
4月27日に面削、学校体育館で行われた′くレ岬ポ…ル大会はBゾ岬ンで予選を粟軋増か、に乗

って準決勝も快勝、決勝戦は蘭二と対戦したが、善戦したものの・9名ギリギブの二選手で戦ってき

た疲れもあり、惜しくも優敵え逃した。祝勝会には選手・応援班約20名が参軋廃年への抱負を

終り合った。

漣半の方々は男性：脚加射1・1）小谷（13糠射13牌奉加）新田；女性：〔3塵組梅山（7）や鳴

く13）岸本の皆さん嬢、敬称略）も

ソフトボールは儀濃

また、6月15日に桜ケ丘中学校グラウンドで行われたソフトボール大会では桜谷、桜団地を続

けて破り、準決勝では面こと対戦して、去年と同様、2対6とり｝ドされていたが、最終回裏の攻

撃も2アウトでランナー1乳もはや・・・瞼なんと4連打で軌点（ランナー2温上決のバッタ

ーもクリーンヒットで逆転や去年の屈辱を晴らしたa

決勝は正藻寺と対談し、途中までリードを許したものの、2番バッタ鮒阪田選手の2打席連続か

一一ムランなどで、5‥5の同点と追いついた。最後は9選手によるジャンケンで優勝となったq

選草の方々は（1）奥酎望橋田（2）久林（4）田糾4柿餅6）大使（6）加掛8伽藤（11）小谷姐小川13順田

（17）井口（17樹上（19）剛j（20池田伽）松田の皆さん（軋敬称略）。

防災訓練を実施しま　した

i資源回収にご協力ありがとうございました
‡

5月25日、20隼蜜第ユ置防災訓練を

象の公潮で行いました鴎当打は小雨の中、

消防署の虜嵐により．最近の火災状況に

ついて説明があり、綬いて消火艶の取り

壊い方法の説明と体験が窄われたねまた、

消防法の改正によや．崖管用火災韓知機

を平成23年6月1日までに設置するこ

とが義培付けられたことも挽粥されま

したぅ会場には約2〇人が集まり、積塵

的に質問をまじえながら熱心に受講し

ました。10月各　に過払塵塑劇農産

登七二纂主張選大陸のそ鍛劫建避

ご参加くださもし

チビも食の事案として行っている資源回収を5月25日用）に笑施し、皆鐘のご協力により約2方

円の収入がありました。子ども会の諸活動に使わせてもらいます¢第2回日は薫月29旨に賽滝す

る予定にしていますので、よろしくお願いします。また、近く、敦の公園に時針を設燈してもらう

予定です。

明朗会　ではこんな活動をやってい嘉一す。

「健康づくりを進める指軌

4月22日にはf籠康紋嚢」中央保護センタ騨

保健肺を撞き、後鼎萄齢者医療制度に伴う新し

い検診制度と生活習練覇村瀬にJついて勉強しま　＿叫

古傷■了タ．一・㌔′

した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　湿腺・・・．
一・亀ヽノ声

5月27日には㌻ふれあいウオークjと潜してぬ会岬蓬と文学散歩道を散策しました。

r生きがいを高める活動j

5月30日には機会見学」として若桜宿を散策し、鍵太く句で楽しく弁当を瓜ずました0

6月10鋸こは　交通安全教凱県警交通安全指導鼻を招き∴高齢者の事故の賽態、6月改正道交

法の改正点などについて受沸しました。■また、会員食鋸こ夜間反射材を配布して、外出時の着用を

確像しました。7月以降も多彩な草葉を計画しています。

鼓入念渇望のお方軋　どうか気軽こご入会ください。お琴込みは

5班」紅会 を開催しました

明朗全会長　西村啓二（19班）

響24・2398

一＿‾覿慧
（※3・4軋5鑑のように各鮭で積庵的に班会を開きましょう。執行部より）

腺ヶ丘中学校 軟式野球部中国大会に伴う募金のお礼

5月束に回覧板で町内の替劉こ募金のお酌、をしましたところ、本当に多くの方々から、たくさんの

ご鮒をいただき、合針闘，紺閂となましたQ皆踵の温かいご援助を膿。、鮭にありがとうござい

れた。皆様の応援を受けまして、6月14日の凍部総体では優那・ることが出来、また、7月19日

の広島県での中国大会には全力を鼠くして臨んでくれるものと信じております覆

面影1丁目町内在住
桜ヶ丘中学校軟式野球部員保護者会


